

Week-end à Wittenheim

Annexée en juin 1940 par le régime nazi, Wittenheim est libéré dans le sang en janvier 1945. Le centre ville fut entièrement détruit par un déluge de feu. À la libération, une ère de développement par la mise en place d'un village provisoire en baraquements où furent logées près de 150 familles. La municipalité et la population se lancèrent dans un long travail de reconstruction. Wittenheim eut la chance de bénéficier du soutien matériel et financier de ses villes marraines : Fontenay-sous-Bois, Saint-Cloud et Thiers.



17 jeunes fontenaysiens ne s se sont rendus à Wittenheim en présence de M. Pamiani, adjoint au maire, M. Poirier du comité de jumelage et de l'association d'anciens combattants.



Arrivés à Wittenheim, accompagnés du comité de jumelage de la ville, ils ont été accueillis par le maire et l'équipe municipale de Wittenheim



Invités au cinéma par le maire de Wittenheim, avec les jeunes de la ville, ils ont visionné le film «Indigènes» puis ont échangé avec un historien de Wittenheim.



Pour terminer le week-end, visite du Centre européen du Résistant Déporté sur le site de l'ancien camp de concentration de Natzweiler-Struthof

